

veur qu'après qu'il aura signé une quittance qui devra être préparée sous la direction des avocats de la Cité.

2.—Soumis un extrait des procès-verbaux du Conseil, assemblée tenue le 12 juillet 1909, autorisant la Commission des Finances à vendre à l'enchère les matériaux de démolition provenant de l'expropriation de la rue St-Antoine, 5ème section.

Résolu: De donner instruction au trésorier de vendre ces matériaux à l'enchère, sous la direction des avocats de la Cité et de nommer MM Fraser & Frères encanteurs, pour cette vente.

3.—Soumise une communication des avocats de la Cité recommandant que les frais de l'action en garantie dans une cause de Majorique Marchand, contre la Cité, soient payés conformément au jugement du tribunal, à savoir:

MM. Lovett & Surveyer	\$143.20
MM. Chauvin & Baker	90.50
MM. Maréchal & Landry	82.20

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ces frais soient payés.

4.—Soumises des demandes de subventions de la part

(1) De la Société de Numismatique et d'Archéologie de la Cité de Montréal;

(2) De la Société Historique de Montréal;

(3) Du Montreal Sailors Institute.

Résolu: D'informer ces Sociétés que cette Commission regrette infiniment de ne pouvoir, cette année, faire droit à leur demande.

6.—Soumis un compte de MM. Mainville & Mainville, notaire, s'élevant à \$3.00 pour une copie de l'arrangement passé entre la municipalité de deLorimier et la Compagnie "Montreal Water & Power", et un rapport du surintendant de l'Aqueduc attestant que ce document a été ordonné par lui pour soumettre à la Commission Royale.

Résolu: De payer ce compte.

7.—Soumise une lettre de MM. Jos. Dépatie et Ovil Gagnon, réclamant \$25.00 chacun pour services rendus comme constables spéciaux à deLorimier.

Renvoyée au contrôleur et aux avocats de la Cité pour rapport

8.—Soumis un rapport de M. A. Bienvenu, surintendant du département des licences, au sujet de la demande faite par l'Association protectrice des vendeurs de journaux de Montréal, pour obtenir qu'une taxe soit imposée sur les vendeurs de journaux qui font leur commerce dans les rues de la Ville.

Comme il y a actuellement devant le Conseil un projet de règlement concernant les vendeurs de journaux, il est

Résolu: De déposer ledit rapport devant le Conseil

9.—Soumise une communication du Département en Loi, suggérant de régler pour \$150 une réclamation de Dame Elizabeth Ann Watkins, veuve de G. S. Cookson, pour dommages causés par suite du mauvais état de la rue Ste-Catherine, coin Stanley.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

10.—Soumis un rapport du surintendant de l'Aqueduc, donnant des détails concernant la demande de la Commission de l'Aqueduc pour un crédit de \$4,000 pour poser 300' de tuyaux de 8" dans la rue Mitcheson et 800' de 8" dans l'avenue Mont-Royal

Il est, alors,

Résolu: D'approuver le rapport de la Commission de l'Aqueduc à ce sujet.

11.—Soumis les rapports suivants de la Commission de l'Aqueduc:

(a) Recommandant qu'une somme de \$575 soit prise sur le crédit voté pour la pose de tuyaux dans la rue Peel et appliquée à la pose d'un tuyau de 12" dans la rue Lagachetière.

(b) Demandant un crédit de \$2,150 pour poser des tuyaux dans certaines rues où des tuyaux de service doivent être posés.

Comme il n'y avait pas de rapport du surintendant de l'Aqueduc attaché à ces rapports recommandant que ces travaux soient exécutés, il est

Résolu: D'approuver ces rapports à la condition expresse que des rapports du chef de service y soient attachés

12.—Soumis le rapport de la Commission des Finances, approuvant jusqu'au montant de \$2,500, à être pris sur le

has signed a discharge to be prepared under the direction of the City Attorneys.

2.—Submitted an extract from the minutes of Council meeting held the 12th July 1909, authorizing the Finance Committee to sell by auction the building material from the expropriation of St. Antoine street, 5th section.

Resolved: That the City Treasurer be instructed to sell said material by auction, under the City Attorneys' direction, and to appoint Messrs. Fraser & Bros. auctioneers for said sale.

3.—Submitted a communication from the City Attorneys recommending that the costs of the action in warranty in a case of Majorique Marchand vs the City, be paid, according to the Court's judgment, to wit:

Messrs Lovett & Surveyer	\$143.20
" Chauvin & Baker	90.50
" Maréchal & Landry	82.20

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said costs be paid.

4.—Submitted requests for grants from:

(1) The Numismatic and Antiquarian Society of the City of Montreal.

(2) The Historical Society of Montreal.

(3) The Montreal Sailors Institute.

Resolved: That the said societies be informed that this Committee regrets they cannot for this year entertain their requests.

6.—Submitted an account from Messrs. Mainville & Mainville, notaries, of \$3.00 for a copy of the agreement passed between the municipality of de Lorimier and the Montreal Water & Power Co., and a report from the superintendent of the Water Works attesting that the said document was ordered by him to be submitted to the Royal Commission.

Resolved: That the said account be paid.

7.—Submitted a letter from Messrs. Jos. Dépatie and Ovil Gagnon, asking \$25.00 each, for services rendered as special constables at de Lorimier.

Referred to the City Comptroller and to the City Attorneys for report.

8.—Submitted a report from Mr. A. Bienvenu, superintendent of the License Department, anent the demand made by the Montreal Newsboys Protective Association, asking that a tax be imposed on persons selling newspapers in the streets of the City.

As there is presently before the Council a draft of by-law concerning newsboys, it was

Resolved: That the said report be laid before Council.

9.—Submitted a communication from the Law Department, suggesting to settle for \$150.00 a claim from Mrs. Elizabeth Ann Watkins, widow of G. S. Cookson, for damages caused by the bad state of Ste. Catherine street, corner of Stanley street.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

10.—Submitted a report from the superintendent of the Water Works giving details concerning the request of the Water Committee for an appropriation of \$4,000 to lay 300' of 8" pipes in Mitcheson street and 800' of 8" in Mount-Royal avenue.

It was then

Resolved: To concur in the report made by the Water Committee in this connection.

11.—Submitted the following reports from the Water Committee:

(a) Recommending that a sum of \$575 be taken from the appropriation voted for the laying of pipes in Peel street and applied to the laying of a 12" pipe in Lagachetière street.

(b) For an appropriation of \$2,150 to lay pipes in certain streets where service pipes are to be laid.

As there was no report from the superintendent of the Water Works attached to said reports, recommending that the said work be done, it was

Resolved: To concur in said reports, upon the express condition that reports from the head of the department be attached to same.

12.—Submitted the report of the Finance Committee concurring, but to the amount of \$2,500 only, to be